

えじ ネット



平成26年度
第3号
3月13日

海老江東小学校区教育協議会
はぐくみネット事務局
海老江東小学校内
TEL 06-6452-0565

地域の人々に支えられて

今年度も様々なところで、地域の方にお世話になりました。7月の八坂祭りでは、枕太鼓やだんじりが本校の運動場に入ってきました。地域の人とともに、枕太鼓やだんじりを引いたり、お祭りについてお話を聞いたりして、伝統文化の素晴らしさに楽しくふれることができました。

10月には、大阪マラソンとタイアップした地域一斉清掃に参加し、地域の方と共に清掃活動に取り組みました。

12月には、地域の方々から6年生が戦争体験談を聞きました。

子どもの頃の集団疎開の様子や海老江の町の空襲の様子などを聞き、平和の有難さを実感しました。

1月には、1年生が地域の方々から色々な昔遊びを教えてもらいました。

2月には、3年生が「七輪」を使っての火おこし体験をしました。

クラブ活動では、地域の方に来ていただき、色々と支援していただきました。

生涯学習ルームでは、着付け教室、お茶会など、地域での活動を展開していただきました。子ども祭り、ハイキングもちつき大会など、子ども達の大好きな催しもたくさんありました。本当に今年もお世話になりました。これからも子ども達のすこやかな成長を見守っていただきますようよろしくお願いいたします。

生涯学習発表会

3月8日（日）区民センターで生涯学習発表会が行われました。レクリエーションダンス、よさこいソーラン、キッズダンスの講座の皆さんが出でました。今回はキッズダンスの子どもたちが初参加でしたが堂々と踊っていました。また、よさこいソーランの体験を会場の人たちと踊り、全体で盛り上げてくれました。

来年度も生涯学習に興味を持って、たくさんの方が参加していただけるよう、よろしくお願いいたします。

（生涯学習推進員 長田久美子）





ゆったりと楽しむお茶会

雨の降る3月1日（日）に、小学校の家庭科室にて、お茶会が行われました。大人70名近く、子ども13名の参加がありました。大人は椅子席なので、ゆったりとした時間が過ごせたと言っていただけました。子どもたちはいつもと違った体験もでき、楽しそうでした。来年度も行う予定なので、みなさんでゆったりとした時間を是非過ごしにきてください。

（生涯学習推進員 長田久美子）



おもちゃを触るよ！火おこし体験★

2月13日（金）に地域の方に来ていただき、火おこし体験をしました。教わった3年生は、社会科で昔の道具の学習をしました。その一つである「七輪」を使っての体験です。

マッチを擦るのは初めての児童もたくさんいました。マッチを擦っては歓声があがり、火吹き竹で吹いては応援し、子ども達はとても楽しく活動しました。お餅がふくらむ様子をうきうきしながら見つめ、砂糖醤油やきなこなどで味付けをして、おいしく食べました。

3年の先生は、「地域の方には、用意から後片付けまで教えていただき、とてもありがとうございました。」と話していました。

